



Neuer Vizechef bei der Polizei

Seit 1. Juni hat die Herrschinger Polizeiinspektion einen neuen stellvertretenden Leiter: Polizeihauptkommissar Marco Hoffmann ist nun Vizechef im Revier. Hoffmann folgt auf die 32-jährige Kriminalhauptkommissarin Marina Held, die im letzten Jahr erst vom LKA nach Herrsching gewechselt war. Hoffmann, der zuletzt Dienstgruppenleiter der Inspektion Fürstenfeldbruck war, arbeitet in einer Polizeiinspektion, die nicht als Hotspot bekannt ist. Erst kürzlich konnte Inspektionsleiter Naßl berichten, dass man in Herrsching und Umgebung sicherer lebt als im Rest der Republik: Die Straftaten sind in Herrsching, Andechs, Inning, Seefeld und Wörthsee gegen den Bundestrend um 0,7 Prozent zurückgegangen.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

06/06/2025

Date Created

03/06/2025